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La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

CR du CA du 21 octobre 2021 

Relevé de décisions et d’informations 
Validé au CA du 9 décembre 2021 

 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

AFAS : Dany Cohen, Evelyne Hajos, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq (Trésorière 
de l’AEN), Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Président de l’AFAS),  

APE : Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Delphine Poplin 

Enseignants : Emilie Fischer, Irène Plaziac de Freitas, Marion Stosser, 

Salariés AEN : Christian Pillon 

Elèves : Liam Piorowicz, Lara Soubie 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon 

 

Présents le 21 octobre 2021 :   

Yves Herbel, Tatiana Consiglio, Dany Cohen, Michèle Hervieu, Ingrid Leclercq, Isabelle Perré, Jean-Louis 
Renard, Charly Rossi, Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre, Irène Plaziac de Freitas, Emilie Fischer, Marion 
Stosser, Christian Pillon, Liam Piorowicz, Lara Soubie, Pierre Gentilhomme 

 

Absents le 21 octobre 2021 : Evelyne Hajos, Firouzeh Jallaud, Delphine Poplin.  

 

Ordre du jour : 

Validation du CR du CA du 23 septembre 2021  
CR et RDI des CA, à qui sont-ils adressés, par quelle voie, à quel moment ? 
Importance et développement du « numérique » à La Source 
Intégrer des jeunes en Service Civique : comment leur définir une nouvelle mission ? 
Informations, 
 Partage des budgets travaux entre les SCI et La Source AEN 
 Vente rue Paul Houette 
 Soutenance de fin de formation de Christian Pillon 

Le CA de ce jour a lieu en présentiel et connexion visio. 
L’AG de l’APE n’a pas encore eu lieu, le nouvel administrateur APE n’est pas nommé. 

 

1) Validation du CR du CA du 23 septembre 2021 

 

Le CR est validé. 

2) CR et RDI des CA, à qui sont-ils adressés, par quelle voie, à quel moment ? 

 

Rappel : - Les RDI (Relevé de Décisions et d’Informations) relèvent les informations factuelles après la             
validation des CR. Il est actuellement adressé aux parents, aux enseignants, aux salariés et aux 
membres de l’AFAS. 
               - Les CR (Compte-rendu) ne sont destinés qu’aux administrateurs et en copie à la responsable 
administrative Aude Coudé. 
Le CA confirme que les CR et RDI continueront d’être validés simultanément au CA suivant. 
Si besoin, c’est déjà le cas, les PV de décisions nécessaires seront validés juste après le CA. 
➔ Validation du même rythme de publication. 
 
Il est décidé que : 
 

- Les ordres du jour des CA figureront sur le site 

- Le CR complet est à seule destination des administrateurs, en copie à Aude Coudé qui 
archivera les documents concernant l'association 

- Le Relevé de Décisions et d'Informations (qui rappelle l’ordre du jour complet) est adressé : 
- A l'ensemble des parents (adhérents ou non) via EcoleDirecte, par l'APE 
- Aux élèves du Niv III, par les administrateurs élèves via leur nouveau compte  
administratif sur EcoleDirecte, complété éventuellement par un affichage au lycée 
- A l'ensemble des enseignants via EcoleDirecte et un affichage dans les salles des 
enseignants, par les administrateurs enseignants  
- Aux salariés via EcoleDirecte et un affichage à la cantine, par l'administrateur salarié  
- Aux membres de l'AFAS via mails, par les administrateurs AFAS  

 

Les administrateurs seront ainsi mieux identifiés par les membres qu'ils représentent. 



 

2 

3) Importance et développement du « numérique » à La Source 

 

Christian Pillon brosse l’ensemble des questions soulevées par l’usage accru du « numérique » à La 
Source, aussi bien dans le cadre administratif que dans le cadre pédagogique.  

Les usages dits du « numérique » sont liés à des questions matérielles, de bien être, d’éthique, 
d’écologie, de finances, de modifications de pratiques, de nécessités de formation, de sécurité, de 
précision des accès aux interfaces de communication… 

De plus en plus d’actes sont désormais dématérialisés, l’inscription en ligne des familles par ex et bientôt 
le paiement des frais de scolarité. Ces évolutions sont décidées par le Conseil de Direction qui est 
particulièrement attentif à ce que ces nouvelles propositions de fonctionnement respectent l’éthique, les 
spécificités pédagogiques et d’organisation de La Source et répondent aux besoins logistiques et 
humains.  

4) Intégrer des jeunes en Service Civique : comment leur définir une mission ? 

 

L’an dernier, afin de pallier les manques dans l’équipe d’accueil du soir, le recrutement en Service 
Civique avait été envisagé. Il faut rappeler que ces postes ne doivent pas se substituer à des emplois 
nécessaires, il n’est donc pas possible d’établir une mission d’un an sur un poste d’animateur pour la 
garderie. 
Par contre, le cadre de ces missions est intéressant, sur le plan administratif La Source AEN est 
éligible à ce contrat, l’école a également la structure pour cet éventuel accueil. 
Cette perspective est donc à « creuser ». 
 

5) Informations  
Partage des budgets travaux entre les SCI et La Source AEN 

La nécessité de reprendre les fondations d’un bâtiment à Renan a soulevé la question de la prise en 
charge du budget de ces travaux de gros œuvre par son propriétaire : la SCI Renan. 
La question de la complexité du patrimoine immobilier nécessite d’être clarifiée juridiquement. 
Un avocat a été consulté en ce sens, il devrait accompagner nos réflexions et les réponses à apporter. 

 
Vente rue Paul Houette 

Mme Godard de la mairie de Meudon nous a confirmé que le montant de la vente, arrêté par 
délibération du Conseil Municipal en décembre 2020 à 1 993 500 euros, ne peut pas être remis en 
cause tant que le découpage des parcelles n’est pas modifié (ce qui n’est pas envisagé), aucune 
nouvelle estimation des Domaines ne sera nécessaire pour la conclusion de l’achat prévu en 2022. 
 

Prochains Bureau et CA  
  

Jeudi 2 décembre 2021 Jeudi 9 décembre 2021 
 

  
 

Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN, 

Michèle Hervieu, Présidente du CA  

 

 


